

Destacan en Cuba importancia del factor humano en control de recursos



La Habana, 10 mar (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, afirmó este viernes en La Habana que el factor humano es crucial en el control de los recursos y la calidad de las obras en ejecución.

Durante un encuentro para evaluar los resultados de la gestión del Ministerio de la Construcción en el año finalizado, el también Comandante de la Revolución señaló que los materiales deben ser colocados donde más falta hace, pero hay que usarlos con racionalidad y en eso los hombres y mujeres del sector deben desempeñar un rol protagónico.

Añadió que que las cualidades de los proyectos y las soluciones técnicas deben ocupar la atención de todos, incluso hasta del personal de seguridad de las entidades.

Asimismo, Ramiro Valdés llamó la atención acerca de la influencia en ese sentido del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Construcción en la lucha contra el desvío de recursos.

Con información RRejoj y RRebelde.



Radio Habana Cuba